

Medizinischer Notfall am Steuer: Audi-Fahrer überschlägt sich

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 01. Februar 2024 um 21:44 Uhr

Von der Fahrbahn abgekommen

Medizinischer Notfall am Steuer: Audi-Fahrer überschlägt sich

Donnerstag 1. Februar 2024 – Lügde (wbn). Aufgrund eines medizinischen Notfalls hat ein 40 Jahre alter Autofahrer aus Bad Pyrmont die Kontrolle über seinen Audi A3 verloren.

Er kam von der Fahrbahn ab und überschlug sich mit dem Audi. Dabei erlitt er leichte Verletzungen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht: „Auf der Hohenborner Straße kam es am Mittwochmorgen (31.01.2024) zu einem Alleinunfall eines Autofahrers. Der 40-Jährige aus Bad Pyrmont war gegen 9.15 Uhr mit seinem Audi A3 in Richtung Lügde unterwegs, als er nach eigenen Angaben aufgrund eines medizinischen Notfalls die Kontrolle über seinen Wagen verlor und nach rechts von der Straße abkam. Dort prallte er gegen ein Abflussrohr aus Beton, so dass sich der Audi überschlug und schließlich auf dem Grünstreifen liegen blieb. Der Mann wurde leicht verletzt ins Krankenhaus gebracht.

Das Auto musste abgeschleppt werden. Es entstand ein Sachschaden in Höhe von rund 5000 Euro. Die Hohenborner Straße blieb kurzzeitig gesperrt.“